

泰明だより



Taimei・令和 2・9

泰明小ホームページ <http://www.chuo-tky.ed.jp/taimei-es/>

中央区立泰明小学校 第358号
中央区銀座五丁目1-13
校長 浮津 健史
Tel 03(3571)1765
Fax 03(3571)0672

「2学期を迎えて」

校長 浮津 健史

3週間の短い夏休みが過ぎました。これまでとは少し違う夏休みをどのように過ごしたでしょうか？ 今日から、また友達との生活がスタートします。そこで、改めて新型コロナウイルス感染予防のために、1学期決めた以下の約束を続けていきます。

- 1 朝登校する前に必ず検温する
- 2 登校したら、手を洗う
- 3 並ぶ時は、友達との距離をとる
- 4 水筒は、自分の席で飲む
- 5 給食はお話をせずに食べる

他にもクラスごとにいろいろな約束が決められています。1学期は、決められたり約束を各クラスで自覚をもってしっかりと守ることができていたと思います。これらの約束は、学校で楽しく、安全に過ごすために決められたものです。2学期もしっかりと守ってほしいと思います。

学校が常に安全で場所であるために日々いろいろな方が力を尽くしています。子どもたちも忘れないでいてほしいと思います。子供たちが下校した後、先生方や主事さん方が教室や校舎内を消毒していただきます。また、校医の先生方からは、学校の状況を心配し何度か連絡をいただいたり、消毒薬を用意していただいたりしています。子ども達には、こういった取り組みのもと、学校生活を送れていること意識させていきたいと考えています。

学校は、クラスや学年の友達や異学年の仲間と何かを創りあげることが大切に行っています。しかし、現在新型コロナウイルスがその活動を難しくしています。残念ながら運動会や音楽会、高学年の宿泊など今年中止となりました。しかし、今年この時期から、みんなで力を合わせて取り組む活動を考えていきたいと思っています。今後各学年で行う体育の学習発表の機会もその一つです。

安全に十分配慮しながら、子ども達の思い出に残る教育活動を行って参ります。保護者の皆様のご協力をお願いいたします。

9月のカレンダー このマークはセカンドバッグ登校日です。

1	火		身体測定(5)、保護者会
2	水		心臓検診(1,他対象者)
3	木		身体測定(1,2)
4	金		身体測定(3,4,6)
5	土		土曜授業日、ロボットを創ろう⑦、PTA評議会
6	日		
7	月	講話	委員会活動、聴力(5)
8	火		聴力(3)
9	水		安全指導、聴力(2)
10	木		聴力(1)
11	金		柳染め②(5)
12	土		少年少女バドミントン大会 ロボットを創ろう⑧
13	日		
14	月	講話	クラブ活動
15	火		避難訓練、眼科(1,3,5)
16	水		尿検査1次
17	木		歯科(2,4,6)
18	金		尿検査1次追加
19	土		土曜授業日、ロボットを創ろう⑨
20	日		
21	月		敬老の日
22	火		秋分の日
23	水		柳染め③(5)
24	木		歯科(1,3,5)
25	金		学習力サポートテスト(4,5,6)
26	土		通年科学教室③
27	日		
28	月	講話	クラブ活動
29	火		眼科(2,4,6)
30	水		内科(1,3,5)

() は学年です。

各学年の下校時間、授業時程の詳細は、学年便りをご覧ください。

これから どうぞよろしく

～ 2 学期 始業式 ～

8月24日(月)、校庭で2学期始業式を行いました。友達と距離をとりながら整列し、密を避けることに配慮しました。校長先生のお話をしっかりと聞く態度が立派でした。

まだ暑い日が続きますので、熱中症にも配慮して活動していきます。



〔児童代表の言葉 発表の様子〕

～新しい先生のご紹介～

栄養士 秋山 美智子先生

今度、栄養士として、お世話になります秋山です。ロマンスカーで相模原より通勤しております。理科の高校教員を皮切りに栄養士として、いろいろな職場で働いて参りましたが、小学校での経験がなくて、機会がありましたら働きたいと思っておりましたところ、泰明小とご縁があり働かせて頂く事になりました。

子ども達に、小学校の給食が「おいしい」と思ってもらえる給食作りをしていきたいと思えます。よろしくお願ひします。

一校一国運動 ～インドを知ろう～

4年担任 本多 麻美

本校では、平成28年度より「一校一国運動」として4年生中心に、インドについて様々学ぶ活動を行ってきました。4年生は6月から、総合的な学習の時間に「インドを知ろう」の学習を行っています。インターネットを利用し、インドについて知りたいことを調べ、リーフレットを作成しました。パソコンを使っての作業に、とても意欲的に励んでいた4年生。キーボードで文字を打つことにまだ不慣れな児童も多かったですが、学習を進めるにつれ、どんどんタイピングが上達しました。

夏休み明けには、リーフレットの発表会を行います。新しく教室に設置されたプロジェクターを使ってリーフレットを投影し、一人ずつ発表します。話し方や聞き方にも気を付けて発表できるよう、練習していました。

9月からは、毎年4年生が取り組んでいる「インド舞踊」に挑戦します。運動会でお披露目することはできず、例年通りとはいきませんが、今の状況の中でできる範囲のことを考え、楽しんで取り組んでいけたらと考えています。

「インドを知ろう」の学習を通して外国の文化に触れるとともに、自ら探求し、まとめ、表現する力を高めることができました。高学年に向けて一歩ずつ、主体的に学習に取り組む態度を育てていきたいと思えます。

〔プロジェクター〕

〔パソコンで作成したリーフレット〕

